

## SUZUKI FRANCE FIDELE PARTENAIRE DEPUIS 15 ANS DU TOUR AERIEN REVES DE GOSSE

L'Activité Automobile de Suzuki France célèbre 15 ans de partenariat avec l'association Rêves de Gosse dont les membres mettent leur passion du pilotage et du vol au service des enfants cabossés par la vie ou la maladie. L'édition 2025 du Tour Aérien, qui décollera le 30 mai, sera l'occasion de réaffirmer les valeurs qui unissent la marque et l'association : le partage, l'authenticité, l'inclusion et la lutte contre les discriminations.



**Rêves de Gosse est une association qui a pour objectifs l'acceptation des différences et l'inclusion** grâce à des rencontres entre des enfants aux parcours « ordinaires » et « extraordinaires », cabossés par la vie ou la maladie.

**Le Tour Aérien Rêves de Gosse est le point d'orgue des projets pédagogiques mis en place tout au long de l'année par les bénévoles de l'association.** Dans chaque ville-étape, tous les enfants peuvent profiter de tours en avion et de nombreuses animations. Depuis le premier Tour Aérien Rêves de Gosse, 35 000 enfants ont ainsi pu bénéficier d'un baptême de l'air !

**Lors du Tour Aérien 2025, du 30 mai au 7 juin, Suzuki France et ses concessionnaires seront à nouveau engagés pour les enfants à chaque étape :** Quimper (30 mai), Cazaux (31 mai), Lescar (1<sup>er</sup> juin), Alès (2 juin), Grenoble (3 juin), Clermont-Ferrand (4 juin), Evreux (5 juin), Pontoise (6 juin) et Lille (7 juin).

**Dans chaque ville-étape, Suzuki France déploiera un stand** qui permettra d'accueillir les enfants et leurs accompagnants en proposant des animations immortalisant cette parenthèse heureuse. Les concessionnaires Suzuki locaux se mobiliseront pour apporter un soutien logistique efficace à l'association, mettant à la disposition de l'équipe d'organisation des véhicules pour le transport des pilotes et du matériel.



SUZUKI FRANCE S.A.S  
8, avenue des Frères Lumière  
78190 TRAPPES – France

**Partenaire de l'association depuis 15 ans, l'Activité Automobile de Suzuki France met en outre à sa disposition à l'année un Suzuki Vitara Hybrid pour répondre à ses besoins de mobilité et participe à son emblématique Tour Aérien.**

**Stéphane Magnin, directeur de l'Activité Automobile de Suzuki France, a déclaré :** *« Nous sommes heureux de célébrer notre 15<sup>e</sup> année de partenariat avec Rêves de Gosse. C'est l'un des plus anciens partenariats de Suzuki France, un engagement naturel pour une entreprise comme Suzuki qui met l'humain au cœur de son activité. Participer très concrètement, à notre niveau, au bonheur d'enfants qui n'en connaissent pas tous les jours est très important. »*

**Jean-Yves Glémée, président de l'association Rêves de Gosse, a ajouté :** *« La solidité et la longévité exceptionnelles de notre partenariat avec Suzuki France sont le fruit de valeurs humaines partagées, comme l'inclusion et l'acceptation des différences. Ce soutien très concret est particulièrement précieux pour l'association. »*

Retrouvez toutes les informations et contenus media Suzuki sur [www.presse.suzuki.fr](http://www.presse.suzuki.fr)